

Victoire de l'amnésie

Orelsan vient d'être sacré artiste masculin de l'année aux Victoires de la musique. Voici ce que ce monsieur chantait en 2009, sous le délicieux titre de *Sale pute* : « *T'es juste bonne à te faire péter le rectum / J'te déteste j'veux que tu crèves lentement / J'veux que tu tombes enceinte et que tu perdes l'enfant / On verra comment tu fais la belle avec une jambe cassée / T'es juste une truie, tu mérites ta place à l'abattoir / Si j'te casse un bras, considère qu'on s'est quittés en bons termes / J'vais te mettre en cloque sale pute / Et t'avorter à l'Opinel* ». Un délicat mélange de vulgarité, de sexisme, de violence, de barbarie et d'appel au meurtre... À relire ces paroles aujourd'hui, près de dix ans plus tard, j'ai encore la nausée. En 2009, à cause de ce texte, Orelsan avait été déprogrammé des Francofolies de La Rochelle. Aujourd'hui, le voilà encensé, récompensé, glorifié. Que la mémoire humaine est courte. ■

K. R. – Sebourg